
 

 

ＦＭラインウェーブ株式会社  2018年度 第 2回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2018年 7月 19日（木）15時 00分～16時 10分 

２ 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目 90番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   8名 

欠席委員数  1名 

４ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．通常番組について 

 

５ 議事の概要 

   1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

 

６ 審議内容 

 

1．番組聴取および審議 

   次の番組を聴取し、審議した。 

 

6 月 18 日（月）16:20～16:40 放送 

「Eiko の音楽（ミュージック）サロン」 

パーソナリティ：伊佐治栄子 ゲスト：ぴりから家 金海 

 

・素朴でいい内容。もっと突っ込んだ話もいいかなと思ったが、パーソナリティとゲストの熱

い信頼関係で出来上がっているあたたかい地元の番組だと思った。 

・隣人のおしゃべりを覗き聞きしているような安心感があった。 

・4 月から朝の連続テレビ小説「半分、青い」を毎日見るようになり、方言は地域密着型のＦ

Ｍならでは思うようになった。 

・今回のようなおしゃべりは方言を交えた方がかえって好印象なことがある。ＴＰＯに合わせ

てうまく使い分けていくとバリエーションも出るし、コミュニティＦＭとしては良いやり方

だと思う。 

・多くの人に聞かせたい点を絞り、あらかじめ情報を整理してあるとよい。 

・この番組は「サロン」なので、パーソナリティの興味のある方向に話を持っていき、おしゃ

べり自体を楽しんでもらうスタンスでいいと思う。 

・すごく気軽で自然体で聞けた。音楽とあわせて作りこまれていて聞きやすかった。話を聞き

ながら、冷麺を食べてみたい、ゲストの方をひとめ見てみたいなと思った。 

・もう少し詳しいことを聞きたいという感じがとってもした。冷麺は具に何が入っていて、ど

んな麺で、味がどんなふうで…ということくらいは聞きたいと思った。 

 

2. 放送番組全般について 

 

・酷暑の中でも、朝早くからパーソナリティの皆さんが明るく一生懸命、頑張っていらっしゃ

る姿に頭が下がる。 

・ある番組でパートナーのパーソナリティの欠席を「今日は〇〇さんはお仕事のため休みです」

と言っていたが、違う表現をすべき。 

 

 以上の意見が出され、全員承知した。 


